
EMENTA:  REQUEREMOS  INFORMAÇÕES  À  PREFEITURA

MUNICIPAL  POR  MEIO  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL DA SAÚDE SOBRE UNIDADE BÁSICA

DE SAÚDE NO BAIRRO RESERVA MACAÚBA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos termos constitucionais e regimentais, ao

Senhor Excelentissimo Prefeito Municipal por meio da Secretaria Municipal da Educação

informações a respeito de Unidade Básica de Saúde no bairro Reserva Macaúba. 

Segundo informações de moradores, o bairro Reserva Macaúba

não possui Unidade Básica de Saúde. As informações requeridas são as seguintes:

1) Qual ou quais unidades básicas de saúde atendem o bairro Reserva

Macaúba? 

2)  Existe  planejamento  e  previsão  a  curto  ou  médio  prazo  de

construção de uma unidade básica de saúde que atenda o bairro Reserva Macaúba? 

Sala das Sessões, 29 de setembro de 2021.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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